

DU 11 AU 26 AOUT A SAINT-AMAND LES-EAUX A LA MAISON SAINT AUGUSTIN



Dimanche 11 aout, nous invoquons l'Esprit Saint pour qu'Il nous guide et nous éclaire tout au long de notre chapitre.

Le lundi matin, Mgr Vincent Dollmann est venu célébrer la messe d'ouverture pour confier au Seigneur nos échanges et réflexions et recevoir une paix intérieure pour les décisions à prendre pour le bien de notre congrégation d'aujourd'hui.

Nous regrettons beaucoup l'absence de Sr Justine, déléguée du Burkina, qui malgré toutes ses démarches laborieuses n'a pu obtenir son visa.

Sœur Micheline ROSSIGNOL, sœur de la Congrégation des sœurs « Réparatrice », était notre animatrice, elle nous a accompagnés dans les réflexions et les débats. Ainsi, commence le travail pour préparer l'avenir : ce qui est à améliorer ?

Quelles orientations prendre pour un meilleur service ?

Dans la confiance, l'écoute mutuelle, avec audace, nous avançons des propositions pour l'avenir. Oui, nous ressentons des contrastes de situation dans nos 3 entités, mais nous avançons. Ce fut la première semaine.

Pour le début de la deuxième semaine, nous préparons les élections de la Supérieure générale et ses conseillères.

La nouvelle équipe mettra en œuvres les décisions prises pour les 6 ans à venir



Nous demandons l'aide de l'Esprit Saint pour nous guider.

Sœur Véronique RANIVOARISOA au milieu est réélue supérieure générale avec les conseillères :

A sa droite Sœur Geneviève et sœur Françoise Philipe à sa gauche : Sœur Hortensia et Sœur Eldie Nicole : Un conseil entièrement malgache.

Nous leur souhaitons une belle mission.

Nous remercions tous ceux et celles qui nous ont soutenues par leur prière, leur pensée et leur amitié durant ce temps fort.

Sœur Marie Jeanne